



Les amis
d'Etty Hillesum

Lettre mensuelle de la Présidente Numéro 111 de septembre 2023

Chers Amis,

J'espère que vous avez passé de magnifiques vacances, riches, inspirantes et reposantes, et que vous êtes en pleine forme en cette rentrée !

Comme vous le savez, la Journée annuelle de l'Association se déroulera le dimanche 26 novembre, au Centre vincentien Fernand Portal à Paris, autour du thème suivant : Etty Hillesum au camp de Westerbork : « Mon faire consistera à être là », (programme détaillé ci-joint).

Vous pourrez constater qu'un petit changement a été effectué dans le programme de la matinée : à la place de la conférence que je devais initialement donner, Claire Schröder, qui a participé au voyage en Hollande « Sur les pas d'Etty », organisé par l'antenne Hauts-de-France (Gabriel Campagne), nous partagera la visite du camp de Westerbork, faite dans ce cadre, et la rencontre providentielle de Manja Pach, juive néerlandaise dont le père a connu Etty à Westerbork, qui lui a fait part de l'admirable dévouement dont a fait preuve cette dernière envers ses semblables.

Manja Pach et son mari, Frits Grimmelikhuizen, ont tous deux initié le projet de mémorial créé sur le camp de Westerbork et œuvré à la remise en état du lieu, laissé à l'abandon après-guerre. Ils ont également fondé le Musée Etty Hillesum situé à Deventer.

Pour participer à la Journée annuelle, vous devez impérativement vous inscrire auprès de Patrick Huby. Pour ce faire, il vous suffit d'envoyer un mail à : secretariatamisdetty@gmail.com, en spécifiant vos nom et prénom et si vous déjeunerez sur place.

Si vous souhaitez prendre votre repas au Centre, je vous remercie d'envoyer un chèque de 15 euros au siège de l'Association : 101 rue de Sèvres, 75006, Paris.

Comme chaque année, votre enregistrement pour le déjeuner ne pourra se faire qu'à réception de votre chèque.

Excellente et lumineuse rentrée à tous !

Bien chaleureusement,

Cécilia Dutter,

La Présidente